

「育児と外科診療を両立しながら成長できる環境」

消化器外科

山内 美樹先生 2021年 昭和医科大学卒業 2023年入局



はじめまして。外科専攻医3年目の山内と申します。

私は昭和医科大学を卒業したあと、聖隸三方原病院で初期研修を行い、当センターへ入局しました。

私が入局した理由は、消化器内科と外科が同じ医局であること、女性医師が多数在籍していることです。内科と外科が同じ医局にあるのは珍しく、距離が近いため気軽に相談することができます。内視鏡所見や治療方針等、分からることはすぐに聞ける機会があるため、とても魅力に感じます。

また、私自身研修医の時に出産しており、育児と仕事を両方頑張っている先輩方が周りにいることはとても大きな支えでした。私は他科ローテと地域研修が終わってから時短勤務で働いています。時短勤務ですと、デメリットがありがちですが、当センターでは、勤務時間が短いにも関わらず、オペの機会も充分にいただいています。また、早く帰れるように朝一のオペにあてていただくなど、様々な配慮をいただいています。時短で、自分が満足できる仕事量はこなせませんが、先輩や同期、後輩に沢山助けてもらって、勤務しています。育児への理解がある環境が整っており、感謝してもしきれません。

家族との時間を確保し、自分のペースでステップアップできるこの環境は、働き方が重視される昨今において、良い例の一つなのではないかと思います。

入局者は、自大学以外にも全国から集まり、仲良く切磋琢磨しています。

ぜひ見学にお越しいただき、医局の雰囲気や魅力を感じていただければ幸いです。